Nach dem Abschluss des Elisabethprojektes möchte ich meine Freude mit Euch teilen. Die Lebensgeschichte der Elisabeth von Thüringen ist auf eine vielfältige Resonanz gestoßen!

Dank des Engagements und der Kreativität von so vielen Seelsorgerinnen und kfd-Leiterinnen hat es 17 (!) sehr schöne Veranstaltungen vor Ort gegeben. - In den beiden Aachener Regionen erreichten wir zusammen unglaubliche 640 Teilnehmerinnen. - Die Kollekte beim spirituellen Namenstag in der Citykirche erbrachte 640 Euro zugunsten von SOLWODI Aachen.

Es hat sich gezeigt, dass kirchliche Frauenarbeit in den beiden Aachener Regionen sehr lebendig ist, von vielen getragen wird und auch ihre Resonanz hat. Die Fotos unten mögen einen kleinen Eindruck vermitteln.

Ganz herzlichen Dank an alle, die aktiv mit dabei waren! Mit freundlichen Grüßen Hannelore Peters











